
島内の高校２年生に地元企業を知っても

らい、進路選択の幅を広げてもらうことを

目的として、「五島市合同企業説明会」が

市民体育館サブアリーナで行われました。 

みんな真剣な表情･･･ 

実物を展示したり、テレビやパソコ

ン、スクリーンに映し出したりする

など、高校生にも分かるように丁寧

に説明してくださいました。 

会場内でひときわ目を引いたのはイ

ンパクトのある魚拓！金子産業は、１

年生も企業訪問でお世話になりまし

た。奥浦湾でマグロの養殖をしている

会社です。 

生徒からの質問にも快く答えてくだ

さいました。 

玉之浦にある老人ホーム「ゆうゆうの里」は保育園を併

設しています。働く女性にはとても魅力的！入所者と園

児との触れ合いの機会も多いそうで、ほっこりする写真

をたくさん見せていただきました。 

しっかりメモをとります。素晴らしい！ 

異なる立場にある方が数名来てくださる企業も

あり、いろんな話を聞くことができました。 

《２年生の感想》 

２－１→・すごく地域愛♡を感じました。・名前は知っている企業でも、知らない内部の話

など貴重でした。また年の近い人が話してくださったり、良い話を熱く語ってくださったり

したので、すごくためになりました。・わざわざ島外に就職しなくても五島に残って地域に

貢献できたらなと思いました。     １年生のことまで考えてくれてる２年生。やさしい！ 

２－２→・来年の２年生にもあったらいいなと思います。・五島での就職は希望していませ

んが、五島の良さが分かり、良い機会になりました。・今五島に残る若い人たちが減ってい

るので、自分は五島に残って少しでも町を盛り上げられるといいなと思いました。 

２－３→・正直五島の企業は良いイメージが無かったのですが、話を聞くと五島のことをす

ごく考えている企業ばかりでした。・どの企業も必要と言っていたコミュニケーション能力

を高めていきたいです。・説明が分かりやすかったし、みんな明るくていい人たちばかりだ

ったので、安心して説明を聞くことができました。   本当に！そしてあなたのご両親もそうだよ。 

２－４→・五島のために働く大人はかっこいいなと思いました。・このような企画が五島の

活性化につながると思った。・金子産業の方は会社のことだけでなく、就職のポイントなど

アドバイスしてくれたので、参考になりました。・自分たちが知っていることは一部でしか

ないと思いました。  そうそう。だからまずは知ることが大事だね。 

 体育館は暖房が効いていて温かかったのですが、これは企業の方の熱では？と思うほど熱

のこもった説明でした。とても有意義な時間となりました。ありがとうございました！ 
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